

Graduación de 579 estudiantes de la Escuela Politécnica - Información - 01/12/2018

ROBERTO RUIZ



Graduación de 579 estudiantes de la Escuela Politécnica

► **UN TOTAL DE 579 ALUMNOS**, de la Escuela Politécnica Superior de la Universidad de Alicante se gradúan este año. El acto se ha dividido en dos días, jueves y viernes, ambos en el Paraninfo. El jueves recogieron su diploma los egresados en los grados de Ingeniería en Sonido e Imagen en Telecomunicación, Ingeniería Informática, Ingeniería Química e Ingeniería Multimedia y de siete máster. Y ayer lo hicieron los graduados en Arquitectura, Fundamentos de la Arquitectura, Arquitectura Técnica e Ingeniería Civil junto a sus compañeros de seis máster.